



22.12.2025 00:00 CET

Ganzjähriges Projekt der ALLOHEIM Senioren-Residenz bringt 500 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

Was im Mai mit einem Bauernmarkt in der ALLOHEIM Senioren-Residenz „An der alten Färberei“ in Limbach-Oberfrohna begann, entwickelte sich zu einem Projekt, das das Haus über das gesamte Jahr hinweg begleitete. Durch viele kleine Beiträge und großes Engagement kam schließlich eine Spendensumme von 500 Euro zusammen.

Am 22. Dezember 2025 übergab Peter Geiler, Niederlassungsleiter der ALLOHEIM Senioren-Residenz „An der alten Färberei“, die Spende an das

Kinderhospiz Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei Peter Geiler sowie bei allen Beteiligten für das kontinuierliche Engagement und die Unterstützung. Jede Spende hilft dabei, Familien mit lebensverkürzend erkrankten Kindern verlässlich zu begleiten.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325